



Réalisé par Dean DeBlois, le dernier volet de la saga Dragons, en salles depuis le 6 février, mérite son succès.

Harold, jeune chef de la tribu viking de Berk, et son dragon Crockmou nous propulsent à travers les cieux, au gré d'ascensions vertigineuses et de couleurs éclatantes.

Côté scénario, la romance se mêle à l'intrigue de cet épisode, puisque l'attachant Crockmou, désormais reconnu comme l'alpha de tous les dragons (leur leader), rencontre une magnifique furie éclair dont il tombe éperdument amoureux. Mais leur idylle est contrariée par la menace de Grimmel et des trappeurs ayant pour ambition de tuer ou d'asservir les dragons. Cela conduit ainsi Harold et Crockmou à partir à la recherche du fameux Monde Caché, où ils pourront donner vie à une harmonie parfaite entre vikings et dragons.

Bien que l'intrigue soit moins convaincante que les deux précédentes, la conclusion de la saga a de quoi ravir le public : à la fois drôle (les éclats de rire dans la salle en sont la preuve), émouvante et bienveillante.

**En salles depuis le 6 février 2019. Durée : 1h44.
Angèle COUROUGE.**

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)